

**LO AFIRMA MARKO CORTÉS**

Ofrece el PAN defender al INE en el Congreso

Insiste que la reforma propuesta no es la mejor; Fox reta a López Obrador: "Si quiere reelegirse, yo también voy"

RITA MAGAÑA

Lo que demostró el PAN en las calles en defensa del Instituto Nacional Electoral, lo va a sostener en el Congreso, afirmó el dirigente panista, Marko Cortés Mendoza, durante la marcha en defensa del INE.

Flanqueado por los coordinadores en San Lázaro, Jorge Romero Herrera, el Senado, Julen Rementería, y el ex presidente Vicente Fox, y el presidente de Cámara de Diputados, Santiago Creel, Marko Cortés advirtió que la iniciativa de Reforma Electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador no pasará.

"No va a pasar en el Senado, no va a pasar en Cámara de Diputados y respecto del PAN, en el PAN estamos unidos y fuertes para defender al INE, estamos con todos, estamos presentes. ¡El INE no se toca!", aseguró.

El panista destacó la asistencia de Vicente Fox, quien fue el primer presidente de la alternancia y demostró que sí se puede. "Aquí estamos la gente de bien diciendo con claridad que el INE no se toca, que cuidaremos la libertad, la democracia y aquí están nuestros diputados y diputadas federales y nuestros senadores. Porque lo que nosotros mostraremos hoy en la calle lo vamos a sostener en el congreso, vamos a cuidar al INE", precisó.

En tanto, el expresidente Vicente Fox

Quezada aseveró que desde el gobierno se ha creado una situación "un mundo artificial, nefasto mentiroso, eso se acaba".

Esta marcha, dijo a **Ovaciones**, es un quiebre para el país; "es la presencia ciudadana que lo logró". Y retó a Andrés Manuel López Obrador rumbo a 2024: "Si quiere reelegirse, entonces yo le entro", dijo.

NO LO VAMOS A PERMITIR: PRI

Por su parte, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, advirtió que la reforma electoral del gobierno y Morena busca, de manera descarada, que el presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido se hagan del control de las elecciones y de las autoridades electorales, por lo que de ninguna manera se puede permitir.

En entrevista en la marcha en defensa de la democracia y del INE, afirmó que la ciudadanía tiene la certeza y, sobre todo, la confianza de que las elecciones en México se realizan bajo condiciones de competencia justa, legalidad y transparencia.

"A quienes pretenden debilitar al organismo electoral, les respondió que el INE no se toca y la marcha es muestra de que México está unido para defender la democracia", destacó.

Alejandro Moreno rechazó la reforma electoral que se plantea desde el poder.

El dirigente nacional destacó que "la marcha es muestra de que México está unido para defender la democracia".



La plana mayor del panismo en la marcha de ayer.